
 
 

 
CR de Visio de la Commission mixité du 15/01/2024 

 
Présents : Isabelle Billard (IB), Jean-Baptiste Mullon (JBM), Aude Soubrier (AS), Estelle Diksa (ED) 
Christian Bleuzen (CB) et José de Sousa (JdS) excusés pour le début de réunion puis présents pour la deuxième 
partie.  
Secrétaire de séance : ED et prochaine réunion : le 26 février à 20h  
Préambule avec JBM : point sur le non-vote des nouveaux statuts de la FFE. 
 
1. Point sur les CR en retard d’approbation ou de publication  
- CR du 11 septembre validé mais modification légère pour ne pas permettre l’identification du joueur exclu 

à l’Alpe d’Huez – validé. 
 

2. Point sur proposition de label féminin des clubs 
Travail collaboratif et en direct sur l’élaboration du barème critérié pour l’attribution du label féminin. 
Barème critérié pour l’attribution du label à transmettre au CD FFE dans le cadre de la refonte des labels 
(scolaire, handicap, formateur -lié au Plan de performance). Idée que le label soit valable pour une durée 
de 4 ans pour garantir de la stabilité et de la lisibilité pour les partenaires, notamment les collectivités.  
Idée de clubs volontaires pour tester : ED regarde, à titre indicatif, si au vu du barème critérié, l’Echiquier 
Grenoblois serait éligible au label féminin.  
 

3. Point et discussion sur la proposition d’illustration de la campagne contre les VSS 
- IB rappelle que le choix des messages n’est pas fait par l’illustratrice.  
- JBM : réticence sur le choix de l’illustratrice proposée : Camille Lévêque.  Craint un côté amateur. IB 

précise qu’elle ne se sent pas légitime pour juger. ED rappelle que ce qui avait été soumis à la 
commission n’était que des esquisses préalables et non pas un travail abouti et qu’il s’agit bien d’une 
illustratrice professionnelle publiée. JBM propose autre piste côté style :  @Tessdraw_ , suggère de 
contacter d’autres graphistes. 

- JBM mentionne, en termes d’inspiration, le fascicule d’accueil de la fédération de Tir à l’Arc. 
Recherche d’illustratrice à poursuivre.  
Objectif en termes de calendrier : plutôt pour la rentrée 
La commission décide de proposer et de soumettre au CD diverses situations de VSS (10-15 messages) 
en vue d’être illustrées dans le cadre de la campagne anti-harcèlement : réaliser un « fichier de petites 
phrases » (IB). Il s’agit de décrire une situation, dont s'emparera la personne qui sera retenue pour ces 
illustrations, une fois que la commission et d'autres membres FFE se seront concertés sur le sujet. 

 
4. Point sur la Coupe Loubatière 

- CB : 9.8 % de femmes sur cette édition. Quota atteint dans certains départements.  
- IB demande si possible d’annoncer sur le site de la FFE et d’en faire la promotion sur le site FFE pour 

augmenter visibilité. JBM : Voir avec Community Manager. Rédiger le texte et le soumettre ? 
- Proposition d’une affiche pour annoncer la Loubatière et promouvoir le dispositif du 10 % de joueuses.  

 
5. Inscription des filles pour les championnats jeunes : choix Mixte/Féminin 

Plusieurs règlements de championnats départementaux et régionaux qui organisent des tournois mixtes 
sont hors des clous par rapport au règlement France jeunes et demandent un choix avant la compétition. 
Voir avec Jordi Lopez et CT.  

 
 
 
 
 
 


